

Anda con su novio en el Abierto de Australia

# Daniela Nicolás se fue de luna de miel dos semanas antes de su matrimonio

**"Es una semana para estar los dos, disfrutar y disfrutarnos, muy necesario parar reconectar con tu pareja", detalla desde Melbourne la actriz.**

ENRIQUE NIÑO

**E**s habitual que para las novias, las dos semanas antes del matrimonio, estén dominadas por dos aspectos: los nervios por lo que se viene y la solución de cientos de problemas y temas de última hora antes de la fiesta. El caso de Daniela Nicolás y su novio, el traumatólogo Matías Delgado, es totalmente distinto. Ellos se casan a mediados de febrero y hoy andan, de lo más relajados, viendo tenis en Australia, al otro lado del planeta.

"Como somos fanáticos del tenis, con mi pololo nos vinimos dos semanas antes de casarnos, jajajá. Deberíamos estar full organizando (el matrimonio), pero nos vinimos a ver tenis jajajá", reconoce Daniela desde Melbourne, donde el calor, por estos días, es más bravo que en Santiago: "Hoy hay 46 grados. Es una locura", detalla.

#### ¿Tanto les gusta el tenis?

"Nos gustan mucho los deportes y el tenis es uno de nuestros favoritos. Además como comenté tenis en Zapping es algo de lo que hablamos recurrentemente, porque me ve estudiar y conversamos sobre los tenistas. Él, el año pasado, fue a Roland Garros cuando estábamos viviendo en Europa y yo no alcancé a ir porque justo estaba en Chile por trabajo, por lo que quedé con demasiadas ganas de ir a un grand slam. Ahora se dio la oportunidad y había que aprovecharla".

#### ¿Es la última locura antes

#### del matrimonio?

"Esperamos que sí. Con cómo se han dado las cosas en nuestra relación, nunca se sabe, pero ya volviendo quedan solo dos semanas para casarnos, por lo que hay que terminar de organizar los últimos detalles, que claramente los dejamos a un lado por venir a ver tenis".

#### ¿Cuándo se casan?

"Nos casamos el 14 de febrero. Es por el civil. La fecha partió como una broma (es el día de San Valentín) que nos tiraron y dijimos: *Si el 14 cae sábado, nos casamos el 14*. Y caía sábado, así que pedimos hora ese día. Se suponía que iba a ser algo muy pequeño, pero somos míl amigos, mi familia también quiso participar y se agrandó, por lo que ahora es un matrimonio oficial. Tratamos de adelantar todo antes de venirnos pero fue imposible, por lo que todavía quedan detalles, pero por lo menos lo importante ya está, que es el Registro Civil y el novio, jajajá".

#### ¿Esto es una luna de miel antes del matrimonio?

"Tal cual. Es una semana para estar los dos, disfrutar y disfrutarnos, muy necesario parar reconectar con tu pareja".

#### ¿Después del matrimonio no hay nada programado?

"Ni, hay temas de trabajo y médicos míos que tenemos que ver antes. Quizás en abril organizamos algo, pero no hay nada seguro todavía".

#### ¿Qué dijo la familia por



La actriz junto a su futuro marido.



Daniela consiguió una firma de Carlos Alcaraz.

productora de InnovamosChile (@innovamoschile), cuenta que "los matrimonios hace rato que dejaron de ser tradicionales, como uno los conocía. Hoy las parejas deciden hacer todo a su ritmo y dependiendo de la vida que tengan".

#### ¿Le ha tocado parejas que hacen la luna de miel antes del matrimonio?

"Me ha tocado y lo que hacemos es acompañarlos y organizar bien el matrimonio, para que ellos se puedan ir tranquilos. Entonces, cuando llegan de vuelta ya está todo organizado y no es un caos".

#### ¿Cuando las parejas hacen la luna de miel antes, ¿a qué se debe?

"Generalmente es por trabajo. No hay una regla que diga que debe ser después del matrimonio. No hay un protocolo a seguir. Incluso ahora hay matrimonios a los que la fiesta no les alcanza y que continúan con un after".

una y hay que aprovecharla. Si no es ahora ¿cuándo?".

#### ¿Cuándo vuelven?

"Volvemos el dos de febrero, Nos casamos en Bahía Inglesa (Daniela es de Copiapó). Por lo que llego y me voy al norte a ver los últimos detalles allá. Una locura, pero entretenido, jajaá".

Aunque suena curioso, esto de hacer la luna de miel antes del matrimonio no es tan extraño. Tania Guerrero, wedding planner y